

Kejuaraan Softball Antar Perkumpulan Sebagai Seleksi Pemain Kabupaten Sleman

Oleh: Agus Susworo Dwi Marhaendro, Bandi Utama, Raden Sunardianta, Amat Komari

ABSTRAK

Tujuan kegiatan pengabdian kepada masyarakat berjudul "Kejuaraan Softball Antar Perkumpulan Sebagai Seleksi Pemain Kabupaten Sleman" secara umum untuk membentuk tim softball Kabupaten Sleman. Kegiatan yang berlangsung tidak hanya bersifat teori tetapi memberikan kesempatan untuk mempraktikkan dalam kegiatan kejuaraan yang sesungguhnya. Secara khusus untuk menjadikan pemain-pemain dari perkumpulan/klub sebagai calon atlet softball, menjadikan perkumpulan/klub sebagai pihak yang mampu terlibat dalam pembinaan atlet softball, dan menjadikan kompetisi antar perkumpulan/klub sebagai ajang untuk seleksi atlet softball di Kabupaten Sleman.

Khalayak sasaran kegiatan ini adalah perkumpulan, pelatih dan atlet dari delapan perkumpulan di wilayah Sleman, diikuti oleh delapan tim putra dan empat tim putri. Pelaksanaan kegiatan PPM pada tanggal 22 - 27 September 2018 di lapangan softball UNY. Pendekatan pada kegiatan ini berupa kejuaraan antar perkumpulan sebagai tim peserta kejuaraan secara nyata, melalui babak pendahuluan dan grandfinal.

Hasil kegiatan adalah sebagai berikut: (1). Sebanyak delapan perkumpulan, terdiri dari empat Klub dan empat UKM PT menyertakan pelatih sebanyak 20 orang dan pemain sebanyak 205 orang, (2). Sebanyak delapan perkumpulan yang mengirimkan delapan putra tim dan empat tim putri sebagai peserta kejuaraan tersebut. Saran yang dapat diberikan dari kegiatan ini, berupa: (1). Pelaksanaan Kejuaraan Softball Antar Perkumpulan ini, sangat perlu diselenggarakan kegiatan tersebut secara rutin dan secara berjenjang serta kegiatan lain yang mendukungnya. (2). Kegiatan rutin agar mampu dijadikan agenda tahunan sebagai ujung dari pembinaan softball di UKM maupun Klub. (3). Kegiatan berjenjang agar mampu menjadi kegiatan untuk lingkup yang lebih luas, sebagai pembuktian kegiatan rutin yang sudah berlangsung. (4). Kegiatan lain yang mendukung berupa pelatihan dan pendalaman materi tentang permainan softball dari ahli yang terkait, sehingga pembinaan di Sleman memperoleh pendamping yang dapat dipertanggungjawabkan

Kata Kunci: *Kompetisi, seleksi atlet, softball.*